

Neuer Vorstand bei der LAG Saarbrücken

Saarbrücken. Die Laufgemeinschaft (LAG) Saarbrücken hat einen neuen Vorstand. Bei der Versammlung des Vereins an der Hermann-Neuberger-Sportschule in Saarbrücken bestätigten die Mitglieder Bodo Geisinger als Vorsitzenden im Amt. Zur stellvertretenden Vorsitzenden wurde Daniela Lordt gewählt. Schriftführer bleibt Franz Schimmelpfennig, während die Kasse künftig von Egon Henzler geführt wird. Frank Freund wurde im Amt des Sportwarts bestätigt, Hartmut Piltz und Jürgen Tubbesing als Ressortleiter Lauftreff und Ressortleiter Aktivensport. Neu im Amt ist Christof Müller, der sich um die Öffentlichkeitsarbeit kümmert.

Der Verein hat mehr als 250 Mitglieder. Der Zuwachs in den vergangenen Jahren belege, dass man auf dem richtigen Weg sei. So stellte die Laufgemeinschaft bei einer Reihe von Volksläufern den Verein mit der größten Teilnehmerzahl. An dem von der LAG ausgerichteten Sparkassen-Westspangenlauf nahmen 2010 fast 500 Teilnehmer teil. Damit gehört der Lauf, der 2011 am 9. Oktober in Saarbrücken stattfindet, zu den beliebtesten Volksläufen im Saarland.

Mit viel Beifall gratulierte die Versammlung der 80 Jahre alten Saarbrückerin Melitta Czerwenka-Nagel. Die Ausnahme-Athletin der LAG hat in den vergangenen zwölf Monaten fünf Weltrekorde in der Altersklasse W80 erlaufen und brachte von der Hallen-Europameisterschaft der Senioren in Gent drei Goldmedaillen mit nach Hause. *red*

Im Internet:

www.lag-saarbruecken.de